

# にぎわう街に活気 多彩なイベントで楽しむ

## 第1回鷹ホコまつり

第1回鷹ホコまつり（佐藤大実行委員長）が、10月15日、16日の2日間にわたり鷹巣銀座通り商店街で行われ、歩行者天国となった通りでは多彩なイベントが繰り広げられました。まつりの初日には、秋田北鷹高校の大綱引き大会が行われ、多くの市民でにぎわいました。



昨年までは、大綱引き大会にあわせて、キッチンカー&スーパードラ市などをそれぞれ開いていましたが、今年はこの人気がイベントに加えて、新たな催しで内容を充実し、商店街をさらに盛り上げようと、新たなイベントとして立ち上げました。

### 大勢の市民が選手を鼓舞 大綱引き大会2016

大綱引き大会の開会式では、組み合わせ抽選会で一番くじを引いた高橋勝利さん（3年）が「1本の綱に夢と希望を乗せ、この鷹巣の街が今日、日本で一番熱い場所なることを誓います」と力強く宣誓しました。

選手たちは、試合開始の号砲と同時に、こん身の力を込めて綱を引き合い

勝利を目指しました。選手の真剣な表情と白熱した試合に、同級生や詰めかけた市民からは大きな声援が送られ「がんばれ」、「負けるな」などと選手たちを鼓舞しました。決勝戦では、勝ち進んだ3年D組と昨年の覇者JA鷹巣町が対戦。若さを爆発させた高校生チームが優勝を飾りました。

### 歩行者天国の通りで 多彩なイベント

まつりは、鷹巣中学校のよさこい演舞がオープニングを飾り、市民ふれあいプラザ前では、市内外のバンドによるまちなかジャズコンサートやよさこい演舞、まちなかの自慢大会などのステージイベントが行われたほか、男鹿水族館のGAOおでかけ水族館が開かれ、子どもたちが水槽の中にあるウニやナマコを直接触って感触を確かめていました。

また、秋田銀行の駐車場では「みんな集まれ1000人パーベキュー」が行われ、家族連れなどが炭火で焼いた野菜や肉などを食べてパーベキューを楽しみました。

さらに、キッチンカー&スーパードラ市では、じゃつぷうや馬肉の煮込み、塩からあげなどのグルメや新鮮な農産物を販売する出店が並び、昼時には買い求める人たちの行列ができるほどにぎわっていました。



⑤まつりのオープニングを飾った鷹巣中学校のよさこい演舞／⑥スノードームを作製した「子どもカレッジ」／⑦家族で楽しむ「1000人パーベキュー」／⑧男鹿水族館のGAOおでかけ水族館／⑨新鮮な野菜を販売する軽トラ市／⑩通りに突然登場したダースベイダー／⑪行列ができるキッチンカー／⑫ステージを駆け下りて観客の前で熱唱する「まちなかの自慢大会」



①力強く宣誓した高橋さん  
②③詰め掛けた市民や同級生から声援を受けて、仲間と息をあわせて綱に力込める高校生たち  
④優勝を喜び合う3年D組の生徒たち